

2018年(平成30年)3月14日(水曜日)

名取・増田

赤い歩道 活気導く



赤く塗られた県道沿いの「歩道」

市中心街地に歩きやすい空間をつくり、にぎわいを取り戻そうと、名取市増田地区で民間主導の「歩道」づくりが進められている。県道仙台名取線(旧国道4号)沿いの段差を解消し、赤く塗って通行車両からの視認性も良くなった。商店店主からは「客が来やすくなつた」と好評という。

事業主体は増田地区の住民や市商工会などでつくった名取まちづくり株式会社。地権者の協力を得て、県道脇の幅約1.5mを空け

を実施。歩道だと示すためにカラーリングも施した。自治体のように用地買収をし、縁石を設けて歩道を敷設する方法とは一線を画す。

まだ通行幅の狭い場所が少なく、通行人は走行車両に危険な思いをして歩いてもらいたい、県道と同じ高さにする。

いたが、解消されつつある。市などが出資する同社がこれをために拠出した経費は約130万円。民間がハーフ整備まで担うケースは県内で他に例がないという。

名取駅前では市図書館などが入る複合ビルが12月にオープンする。同社の佐々木博之社長は「通行人の安全を確保し、複合ビル完成も起爆剤に、まちを活気づけたい」と意気込む。

民間主導 まちづくり会社が初整備

同社は地権者からさらに協力を取り付け、2019年度に事業を完了させる方針だ。

旧国道4号沿い 地元好評「客が来やすく」

